Panzerhülse ausgeschossen

Alle Jahre wieder ... wird bei der Schützengesellschaft Wasservögel der Unterhebel-Millenniums-Cup ausgeschossen. Bei diesem Pokalschießen schießen die Teilnehmer am 50-m-Stand mit Unterhebel-Repetier-Gewehren jeweils fünf Schuss auf Büffel-Scheiben, bei denen die Ringe nicht ganz mittig angeordnet und deshalb auf diese Entfernung nicht so leicht zu treffen sind.

Der Wanderpokal ist eine überdimensionale Patrone, auf der jedes Jahr der Name des Gewinners eingraviert wird. Vorjahresgewinner Stephan Knoll überreichte nach der Auszählung die Panzerhülse an Rudi Kolbinger, der mit 43 Ringen mit Abstand am besten gezielt hatte. Zweiter wurde Stephan Knoll mit 32 Zählern ganz knapp vor Gerd Wesoly mit 31 Ringen.



Die Teilnehmer am Millenniums-Cup mit Gewinner Rudi Kolbinger (Mitte mit Panzerhülse)